



Nombre del alumno: Alonso Rigoberto Méndez López

Nombre del profesor: Eduardo Genner Escalante Cruz

Licenciatura: Enfermería

Materia: Bioestadística

Grado: 4° Cuatrimestre

Nombre del trabajo: Ensayo

San Cristóbal de las casas, Chiapas a 30 de septiembre del 2022

INTRODUCCION

El VIH (virus de la inmunodeficiencia humana) es un virus que principalmente ataca el sistema inmunitario del cuerpo y si esta enfermedad no se trata es posible de contraer SIDA (Sindrome de Inmunodeficiencia adquirida). Esta enfermedad en la actualidad aun existen personas que lo padecen es por ello que se realizo una investigación, para que a través de la estadística podamos saber cuantas personas lo pueden tener

La investigación que realice sobre el VIH me ayuda para saber, conocer de como la población conoce sobre esta enfermedad y como viven su sexualidad, en lo personal me ayuda a saber que aun se da mucho esta enfermedad y estar informado, así de esta manera cuido mi salud, usando protección en una relación sexual por que en la investigación que realice, se vio reflejado de que si aun se esta dando hoy en día, de igual manera se vio como los adolescentes y jóvenes donde dicen que no usan protección al momento de tener relaciones sexuales entonces esto conlleva que aun existen casos de VIH, de igual manera en la investigación se vio reflejado que de las personas encuestadas, salieron 2 casos que si lamentablemente tienen esta enfermedad, es por ello que en mi persona me ayuda mas que nada a tratar de prevenir esta enfermedad, de igual modo informarle a la gente que al vivir una vida sexual, traten mas que nada de cuidarse y protegerse, así se puede prevenir y evitar casos, y hacer de que ya no siga creciendo mas la enfermedad o aumentando mas casos, por que en si pareciera que ya no existen casos pero la realidad es otra, la realidad es que si existen casos, solo que las personas que padecen de

esta enfermedad no lo publican ante la sociedad por que es muy mal vista en ciertos lugares aun es por ello que tal parece que nadie lo tuviera ya, pero la realidad es otra, solo através de una investigación como la que realice nos podemos dar cuenta de que existe una dura realidad donde si existe aun el VIH. este seria el resultado de mi investigación y es asi como me ayuda estadisticamente de acuerdo a mi investigación, es asi como nos podemos dar cuenta como o cuantas personas lo tienen, de que edad, sexo, o cuantas personas se protegen o no, entonces através de la estadística podemos realizar las graficas para ver como esta la sociedad con el VIH, y de esta manera sabremos y conoceremos que tanto afecta el VIH a las personas o a la sociedad, solo através de la estadística podemos saber a cuantas personas tienen esta enfermedad.

CONCLUSIÓN

El VIH es una enfermedad que hoy en la actualidad afecta a muchas personas, a través de la investigación nos podemos dar cuenta de que si existen casos y que hay personas que conocen estos casos de igual manera vemos cuantos se protegen y cuantos no, estas personas que padecen de tal enfermedad les trae consecuencias negativas, tanto en la salud como en la vida social, personal y laboral de las mismas. Es por ello que a través de las estadísticas podemos realizar la gráfica para a cuantas personas le afecta esta enfermedad.